

CONFESSION DE FOI

page **1/3**

Cette réflexion est tirée du guide Oser le dire, prières de vie et d'engagement, Éditions Novalis.

Nous disons non...

Des enfants naissent plus petits dans les quartiers pauvres, partent à l'école sans avoir déjeuné et meurent avant leur temps.

C'est inacceptable.

Des personnes n'ont pas le nécessaire pour combler leurs besoins essentiels. Ils survivent dans la misère et l'humiliation de l'itinérance.

C'est inacceptable.

Des femmes et des enfants doivent choisir entre se loger et manger.

C'est inacceptable.

Des personnes âgées doivent couper dans la nourriture pour acheter des médicaments.

C'est inacceptable.

Des jeunes se retrouvent devant un avenir bloqué. Ils s'échappent du malheur dans la drogue ou le suicide.

C'est inacceptable.





RÉFLEXIONS ET PRIÈRES

CONFESSION DE FOI

page **2/3**

Des femmes sont humiliées par la violence et la pauvreté. Elles vivent dans la peur jour et nuit.

C'est inacceptable.

La création est bafouée et saccagée. L'eau, l'air, les arbres et les autres éléments de la nature sont méprisés.

C'est inacceptable.

Nous nous engageons...

Comme disciples de Jésus, nous proclamons la dignité des créatures de Dieu

Nous refusons une organisation de la société basée sur l'argent qui sacrifie ses enfants sur l'autel du libre marché. Nous voulons rompre avec un monde où règnent l'inégalité croissante et l'exclusion sociale.

Oui nous le voulons.

Nous croyons que Dieu est notre Père et que nous sommes des frères et des sœurs. Nous n'acceptons pas que des hommes, des femmes et des enfants soient exclus de la vie en abondance apportée par Jésus.

Nous le proclamons.





CONFESSION DE FOI

page **3/3**

Nous croyons que l'Esprit de Jésus nous a été envoyé pour que la Terre soit renouvelée. Nous voulons lutter pour le respect de la vie dans toute la Création.

Nous y travaillerons.

Avec les témoins d'aujourd'hui, nous voulons bâtir un monde fraternel et sans frontières où la pauvreté sera éliminée et où la justice sera établie pour les exclus de la Terre.

Oui, nous sommes solidaires.

Nous nous engageons à changer notre vie et à vivre en état de passion et de solidarité pour le triomphe de la vie.

Nous voulons entrer dans cette longue marche solidaire vers une Terre de paix et de justice.

Nous nous y engageons.

